

CICLISMO

Este año no se celebrará la Clásica Ciclista de Sabiñánigo

La prueba de la UCI no se disputará por motivos económicos

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Este año no se celebrará la Clásica Ciclista de Sabiñánigo. Así lo decidieron los socios del Club Ciclista Sabiñánigo, organizador de la prueba, en la Asamblea General celebrada ayer con carácter de urgencia.

En el fondo de la decisión está el fuerte incremento en el presupuesto que conlleva la decisión de la UCI de subir de categoría la prueba serralesa, por lo que el presupuesto pasaría de los 11 millones de la edición del 2001 a los 15 de este año.

Carmelo Urieta, presidente del CC Sabiñánigo, manifestó que "siento pena" por la decisión que se han visto obligados a tomar "pero no podemos endeudar al club y a los patrocinadores habituales no podemos forzarlos más. Sí, sentimos que la Diputación General de Aragón no nos haya respaldado más económicamente". A este respecto, Urieta apuntó que el año pasado el Gobierno de Aragón aportó a la Clásica 200.000 pesetas y que todavía están pendientes de mantener una reunión con responsables de la consejería de Deportes. "Nosotros, el club, no necesitamos caridad, pero sí nos hubiera gustado que desde la DGA nos hubieran apoyado más".

Según afirmó Carmelo Urieta, el CC Sabiñánigo va a dedicar este año a buscar más patrocinadores para que la Clásica pueda volver a celebrarse con todo su esplendor en junio del año 2003.

La Asamblea se celebró en el salón de actos del Casino en el



ARCHIVO

Carmelo Urieta.

que se habían colocado 33 sillas para los socios, el mismo número que ediciones de la Clásica se han celebrado. No se ocuparon todas las sillas para la reunión, que se prolongó durante una hora.

HOY, ASAMBLEA DEL CC BARBASTRO

José Antonio Torres decidirá hoy su continuidad como presidente del Club Ciclista Barbastro, en el transcurso de la Asamblea General Ordinaria que se celebrará en la sede social, a las diez de la noche. Tras una trayectoria de ocho temporadas el frente de la directiva, confía en que salgan "nuevas alternativas" aunque no descarta la posibilidad de continuar "un par de años" si, al final,

no se presentan candidatos que garanticen el relevo, informa Ángel HUGUET.

El resumen de actividades realizadas en el 2001 ofrece para Torres "un balance bueno con reparos", porque el club sólo tiene cuatro corredores para participar en las competiciones de las Escuelas de Ciclismo. En este aspecto destaca "el apoyo del patrocinador comercial, Citroën Cosalvi, y la colaboración decidida de los padres de alumnos que han hecho un esfuerzo personal importante para que los chavales compitieran en condiciones".

El "relevo generacional" ha sido más bien escaso debido, según Torres, "a la falta de afición entre los chavales, hasta el extremo de que, en pocos años, hemos pasado de ser un club importante en el ciclismo aragonés a pasar casi desapercibidos". Sin embargo, en la modalidad de BTT el Club Ciclista Barbastro "ha mantenido muy bien el tipo, especialmente con Fran Montero que ha realizado una gran temporada".

El objetivo principal para las próximas temporadas "al margen de quien sea el presidente del club", se concentra en recuperar la cantera en Barbastro y la comarca. El balance económico se culmina con "buenos resultados" después de mover un presupuesto aproximado de 2.500.000 pesetas, gracias a los apoyos del patrocinador. Torres tiene "palabras de gratitud" para el Ayuntamiento por su colaboración y hacia los aficionados de Barbastro orque "siguen en la misma línea de apoyo al ciclismo".

Noticias breves

El grupo 'masters' de esquí de Peña Guara inicia la temporada

El grupo de esquiadores 'masters' de Peña Guara empieza hoy la temporada de esquí, en la ue disputarán la Liga Catalana de esquí de veteranos, que consta de ocho pruebas en distintas estaciones del Pirineo catalán. La primera competición se disputa este fin de semana en la estación de Espot Esquí, en el Valle de Noguera Pallaresa. El equipo está compuesto por Inmaculada Izquierdo, Isabel Rodríguez, Jaime Marco, José Mur, Pacho Bermúdez, José Ricardo Abad 'Jorri', Ángel Gracia -vigente campeón de esta competición en su categoría aunque está en duda su participación por una lesión en la rodilla- y Emilio Rivera -también ausente en esta primera prueba-. ALTOARAGÓN.

Pirena se presenta en Zaragoza

La duodécima edición de Pirena se presenta hoy, sábado, en Zaragoza con una gran fiesta popular que se iniciará en la calle Cesáreo Alierta a las 10,30 horas. Allí todos los asistentes podrán disfrutar del espectáculo y las exhibiciones realizadas por los 52 equipos y los más de 500 perros participantes en la travesía blanca, además de la concentración de participantes, el sorteo de dorsales y el desfile oficial. No faltará tampoco un amplio programa infantil con juegos, actividades y sorteo de regalos. Mañana, domingo, Pirena 2002 disputará su etapa prólogo en la estación de esquí de fondo de los Llanos del Hospital, en el Valle de Benasque, a partir de las once de la mañana. Las otras etapas previstas en La Partacua se han trasladado a Baqueira Beret. ALTOARAGÓN.

La AF Pescadores del Pirineo celebra hoy su asamblea

La Agrupación Federada 'Pescadores del Pirineo' celebra hoy, sábado, su Asamblea General Ordinaria en la que se realizará el balance de la temporada 2001 y se presentará el presupuesto previsto para la 2002. La reunión tendrá lugar en el salón de actos del local social de la Asociación de Vecinos del Barrio de San Lorenzo -c/ Padre Huesca, 55- a las 19 en primera convocatoria y a las 19,30 en segunda. ALTOARAGÓN.

Torneo 'San Martín' de petanca

El Club Petanca 'Alegria Laurentina' organiza este domingo la décima edición del Torneo 'San Martín' de petanca, que se celebrará en las instalaciones del club. El CP Alegria Laurentina ha invitado a esta competición a aficionados y clubes de Tardienta, Almudévar, Sariñena, Lanaja, Barbastro, Monzón, Jaca, Sabiñánigo y a los clubes de Huesca capital. La competición comenzará a las nueve de la mañana y se disputará por el sistema de dupletas -dos hombres, dos mujeres o mixtas, si se desea-. Habrá trofeos para los ocho primeros clasificados. ALTOARAGÓN.

Actividades de Peña Guara

Peña Guara organiza un amplio calendario de actividades para este fin de semana. En la Sección de Montaña, el domingo se celebrará la travesía número 318 de 'La Provincia, paso a paso' por la Ribagorza Oriental -Torres del Obispo, La Tosquilla, Mas de Puibert y Benabarre-, y comenzará el Curso Provincial de Esquí de Montaña. La Sección de Esquí continúa el domingo con los cursillos de iniciación y perfeccionamiento al esquí alpino y al esquí de fondo, y, además, se ha abierto el plazo de inscripción para la primera salida de fin de semana a Baqueira Beret dentro del programa 'De pista en pista'. La Sección de Barrancos ha programado una salida para el domingo al barranco de Castrocit, en el Valle de Isábena. Y, por último, la Sección de Orientación celebrará Talleres Elementales de Deportes de Orientación en el Parque 'Miguel Servet'. ALTOARAGÓN.

Regional de taekwondo

Los deportistas de dos gimnasios altoaragoneses, el Oh de Jaca y el Huesca Taekwondo de Huesca, participarán el domingo en el Campeonato de Aragón Absoluto de Taekwondo que se celebrará en el Polideportivo de la Universidad de Zaragoza. La competición reunirá a medio centenar de deportistas en las distintas categorías. También participarán los gimnasios Yamasuki y Chebri Sport (Teruel); Miriam Díez (Montalbán); y Wha Rang I, Wha Rang II, Seúl, Kumgan, Won, Universidad y Garrapillos, todos ellos de Zaragoza. ALTOARAGÓN.

Mañana, jornada de natación de los Juegos Escolares en Huesca

Mañana, domingo, se disputará en la Piscina Cubierta de Huesca la tercera jornada de la fase provincial de natación de los XIX Juegos Escolares de Aragón, en la que participarán nadadores de todos los clubes de la provincia de Huesca. La competición, reservada a nadadores de categorías benjamín y alevín, se disputará a partir de las diez de la mañana. ALTOARAGÓN.

BÁDMINTON



MARÍA JOSÉ SANTOLARIA

Huesca, capital del bádminton.- Los mejores jugadores españoles están participando en el Gran Premio 'Ciudad de Huesca' de bádminton que ayer comenzó en el Pabellón del Parque de Huesca. La primera jornada no deparó demasiadas sorpresas, y todos los favoritos continúan adelante en la competición. Cuatro jugadores altoaragoneses han conseguido meterse en octavos de final: el binefarense Luis Morillo en el individual masculino, y Patricia Pérez, Nuria Labarta y Vanesa Estallo, del CB Huesca, en el femenino. Hoy, a partir de las 10, se disputará una intensa jornada, con los partidos de octavos, cuartos y semifinales.